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池上嘉昭委員長 川岸芳雄委員 　魚津悟司副委員長 大村雅紹委員長

インターアクト委員会 小学生英語スピーチコンテ
茶谷　勝委員長 スト委員会

青山圭一委員長

米山奨学生カウンセラー ｗｅｂ会議の今後について
　　　川岸芳雄君 西村敏信君

出席 ２０人 谷川夫人 吉森夫君
欠席 　７人
出席率
第3214回のメークアップ 　０人
第3214回の出席率

８月に予定していたが、延
期とした。１２月末をめどに
改めて話し合い、結論を出
したい。

少しずつ導入していきたい。
パソコンやタブレットのインス
トール、操作については私
や会社の方でサポートさせ
てもらいたい。

魚津ロータリークラブ会報誌

2019-2020年度
会長　辻　 　　浩
幹事　青山 圭一

第3216回例会
2020年6月19日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

今後も夫婦で酒や食
事をおいしく味わって
いけたらいいと、コロナ
の状況下でつくづく
思った。

76.92%

６５．３８％→６５．３８％

クラブ協議会（常任委員長報告）

いろんな人に声掛けした
が、なかなか実らない。
特に若い人に声を掛け
たつもりだが、コロナの関
係もあり、良い結果報告
ができなかった。今後も
努めていきたい。

ネパールの素晴らしい生徒
さんを迎えた。特に小水力
発電を通じて日本とネパー
ルの懸け橋になりたいと頑
張っている。

３人を職業奉仕表彰し
た。地域環境委員会で
は鴨川一斉清掃などに
参加した。小学生英語
スピーチコンテストは画
期的な活動で、今後も
続けてもらいたい。

ニコボックスは４５万７０
００円で目標額に届か
なかった。出席率は年
間７２．８５％で、今一
つ。親睦活動は４月の
旬の会が中止になるな
ど新型コロナの影響を
受けた。

会報は簡潔かつ見
やすい内容を心掛
けたが、意見を聞か
せてほしい。HPによ
る地域社会への発
信を積極的に行え
ず、反省点だ。

出席報告 Happy Birthday

オーストラリア研修は中止に
なった。せっかく準備をして
いた魚津工業高校生のケ
アをしたいが、フォローの結
論は出ていない。

アジサイの花が盛
んな時期。今回頂
いた花を地植えし
て、愛でたいと思っ
ている。



出席 １６人
欠席 １２人
出席率
第3215回のメークアップ 　０人
第3215回の出席率

藤井文祥君

荒木志郎君

辻　浩君
1年間ありがとうございました。

青山圭一君

藤井文祥君

川岸芳雄君

2020年6月26日(金)
18:30-20:30

スカイホテル魚津

退会あいさつ

会長あいさつ 辻浩会長

長いと思っていたが、あっという間の一
年だった。ご協力いただいたおかげで、
一年間楽しくやることができた。ありがと
うございました。

57.69%

６１．５３％→６１．５３％

第3217回例会

出席報告

魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

直前会長を卒業いたします。1年間ありがとうご
ざいました。

2年間お世話になりました。ありがとうございまし
た。

ニコボックス報告

1年間ありがとうございました。幹事として皆様の
お役に立てたか自信はありませんが、次年度も
よろしくお願いいたします。

２年間お世話になり
ました。毎週金曜日
が楽しみで、元気を
もらっていました。ご
指導いただいたこの
２年間を胸に、富山
で頑張りたい。

入会あいさつ

１９６７年生まれの５
２歳。富山市呉羽の
出身で、自称“朝乃
山の先輩”です。藤
井に代わって精いっ
ぱい務めますのでよ
ろしくお願いします。

納 会


